
Wettkampfregeln (einfache Sprache) 

Wir fahren auf Sit-On-Top-Kajaks.                   

Das sind offene Boote.                                                                                        

Sie werden vom Verein gestellt.  

2 Teams treten gegeneinander an.                                                    

Jedes Team hat 2 Boote pro Rennen.                                                      

Ein Team sind Männer und Frauen  

Jedes Team gibt sich einen Namen geben.                                           

Die Sitz-Positionen in den Booten sind frei wählbar.  

Die Strecke ist 250 m lang.                                                                      

Es müssen 2 Wenden gemacht werden. 

Jedes Team hat im Heck Bälle.                                                                

Die Bälle sollen schnell ins Ziel transportiert werden.                           

Dem Gegner dürfen Bälle gestohlen werden mit einem 

Kescher.  

Ein Kescher ist ein Stock mit einem Netz.           

Für weniger Bälle gibt es eine Straf-Zeit.                                                 

Für mehr Bälle wird gibt es einen Bonus.  

Die schnellsten Teams kommen in die nächste Runde.  

Bis zum Finale. 


